



LOTERÍA El 19570, Gordo del Niño, repartido en 20 provincias **P22 Y 23**



COPA DEL REY El Atlético, eliminado por el Cornellà, de Segunda B **P34**

ASALTO AL CAPITOLIO DE ESTADOS UNIDOS

Trump instiga una revuelta contra la confirmación de Biden

Partidarios del presidente irrumpen en las Cámaras y llegan a las salas del pleno

Pence, que fue evacuado, se niega a obstruir la ratificación del ganador

Joe Biden: "Esto no es una protesta; es una insurrección"

El triunfo en Georgia asegura a los demócratas el control del Senado

AMANDA MARS, **Washington**
Donald Trump alentó ayer el caos que se apoderó de Washington cuando el Congreso se disponía a confirmar a Joe Biden como el próximo presidente de Es-

tados Unidos. Miles de seguidores de Trump, azuzados por el propio presidente saliente, irrumpieron violentamente en el complejo del Capitolio, donde llegaron a presentarse en las salas del

pleno, que habían sido evacuadas. La sesión fue suspendida durante horas y la capital decretó el toque de queda. Biden declaró: "Esta no es una protesta; es una insurrección". Entretanto, la se-

gunda vuelta de las elecciones al Senado en Georgia dio la victoria a los dos candidatos demócratas, lo que asegura a Biden el control de ambas Cámaras. **PÁGINAS 2 A 6**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El Rey recuerda a los militares su deber con la Constitución

Robles condena los "delirios" de una minoría de oficiales

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
Felipe VI recordó ayer a las Fuerzas Armadas, en la Pascua Militar, los "deberes" a los que obliga la Constitución. "Todos estamos incondicionalmente comprometidos con ella", dijo. Tras la carta de altos cargos retirados al Rey, la ministra de Defensa, Margarita Robles, criticó los "delirios" antidemocráticos de una "insignificante minoría". **PÁGINAS 14 Y 15**

Europa deja de reconocer a Guaidó como presidente de Venezuela

P8



Unos policías apuntan con sus pistolas para proteger el acceso a la Cámara de Representantes en la sesión de ayer. / J. SCOTT APPLEWHITE (AP)

La UE autoriza la vacuna de Moderna, la segunda para la covid

El fármaco llega en plena ola de contagios y severas restricciones

GUILLERMO ABRIL, **Bruselas**
La Comisión Europea concedió ayer la autorización a la vacuna contra la covid de la compañía estadounidense Moderna, que se convierte en la segunda aprobada tras la de Pfizer, que se admi-

nistra desde el 27 de diciembre. El visto bueno al fármaco llega en un momento crítico para los países de la Unión por el aumento de los contagios, el temor a la nueva cepa del coronavirus y la imposición de severas restriccio-

nes a la vida social en el Reino Unido, Alemania e Italia. "La nueva vacuna nos proporciona otra herramienta para superar la emergencia actual", aseguró la Agencia Europea del Medicamento. **PÁGINA 24**

Siete autonomías detienen las inyecciones el día de Reyes **P25**

La vacunación irregular en una residencia revela descontrol **MADRID**

Un suscriptor de EL PAÍS recibe las mejores firmas en su móvil

Suscríbete a los hechos suscripciones.elpais.com